



V.l.: Reinhold Haslbeck, Rita Hauptenbuchner (Einsatzleiterin KKH AÖ), Engelbert Hascher (Präsident Lionsclub Neuötting), Dr. CA Spes (KKH AÖ) und Brigitte Haslbeck.

Foto: privat

Anzeige

Hospizverein fährt Toyota

Mühldorf/Altötting. Bereits zum 13. Mal heißt es: Freie Fahrt für einen nagelneuen Toyota Aygo – gesponsert vom Lions-Club Neuötting e.V. – für das Palliative Netzwerk im Landkreis Altötting. Strahlend nahmen Chefarzt Dr. Spes, Vorsitzender des Hospizvereins Altötting und Frau Rita Hauptenbuchner von der Kreisklinik Altötting den roten Flitzer vom Autohaus Haslbeck entgegen. In einer kleinen Feierstunde überreichte Engelbert Hascher (Präsident des Lions-Clubs Neuötting e.V.) zusammen mit Brigitte und Reinhold Haslbeck den Schlüssel

an das Hospizteam. Seit dem Jahr 2007 unterstützen der Lionsclub und das Autohaus Haslbeck das Palliative Netzwerk im Landkreis Altötting e.V., welches das finanzielle Engagement bestens gebrauchen kann. Denn „zuverlässige Mobilität ist bei dieser individuellen Betreuung zu jeder Tages- und Nachtzeit ein sehr wichtiger Aspekt!“ Bei rund 3.000 geleisteten Arbeitsstunden und einer Wegstrecke von ca. 25.000 Kilometer im vergangenen Jahr ist dieses Ehrenamt, welches über 30 Hospizhelfer ausüben, aller Ehren wert.